

# LANDERNEAU, VILLE DE DEMAIN



La CCPLD et les Villes de Landerneau et de Daoulas sont lauréates du programme national « Petites villes de demain » (PVD). Partie intégrante du plan de relance, ce dispositif de l'État vise à soutenir et accompagner les politiques locales déjà initiées dans les villes de moins de 20 000 habitants, situées en dehors des grands pôles urbains, mais exerçant des fonctions de centralité au sein de leur territoire.

L'État propose ainsi des subventions dédiées avec notamment la participation au financement de deux postes pour accélérer les projets déjà matures de nos deux collectivités. Une responsable du projet « PVD » à l'échelle de l'intercommunalité et une manager de centre-ville partagée entre Landerneau et Daoulas ont été recrutées et conjuguent déjà leurs efforts au service du dynamisme de nos centre-ville et plus globalement au bénéfice de la qualité du cadre de vie qui doit continuer à nous caractériser. Conçu comme une boîte à outils sur mesure, le programme « Petites Villes de demain » va nous aider à renforcer notre politique d'aménagement des centralités. À Landerneau, cela se traduira par un accompagnement de nos projets de renouvellement urbain et de requalification de quartiers (Bois Noir, Voas-Glaz-Belhomme...), une montée en puissance de la rénovation énergétique (réhabilitation des bâtiments

communaux et accompagnement des travaux des particuliers), mise en valeur de notre patrimoine bâti et naturel (dont le Pont de Rohan), réaménagement de l'espace public (aménagement des places Général de Gaulle, des Négociants...), amélioration de l'offre de logements, ou encore de développement économique (lutte contre la vacance commerciale, mesures d'accompagnement...). C'était une opportunité à ne pas rater : la pertinence de notre politique d'aménagement, la maturité de nos projets à court, moyen et long terme, tant à l'échelle landernéenne qu'au niveau de la Communauté, nous ont permis d'être retenus. Le 18 mars dernier, nous avons signé la convention d'adhésion avec le Préfet du Finistère et le directeur de l'Agence nationale de la cohésion des territoires pour conforter l'attractivité du pôle structurant qu'est Landerneau.

## **Landerneau Dynamique et Durable**